
Por lo visto, durante su estancia de tres días en

Nuevo León, Santiago Creel Miranda no quiso

dejar sin atar cabos.

Por lo que como relojito, se dio tiempo para todo

a fin de realizar los amarres necesarios por lo que

viene.

Sobre todo, en sus aspiraciones por la candi-

datura a la presidencia del país, por lo que ya

calienta motores.

Y, que de una u otra forma ha ido sumando

opositores a las disposiciones o reformas de

Andrés Manuel López Obrador.

Tan es así, que entre otras cosas se reunió con

legisladores locales del PAN, con quienes dialogó

de todo.

Lo mismo que representantes de la Iniciativa

Privada, con quienes entabló y reforzó puentes de

comunicación.

Así como con grupos estudiantiles de la

Facultad de Ciencias de la Comunicación y

diputados federales en la Expo.

Y, ya para ponerle la cereza en el pastel, se juntó

acompañado de Agustín Basave con el alcalde

Luis Donaldo Colosio.

De qué hablaron en cortito, nada más ellos

saben, pero puede aportar doble contra sencillo,

pero hubo algo del 2024.

Por cierto, mientras el gobernador del Estado,

Samuel García ya lo dijo de una y de todas las for-

mas, que no quiere a Adrián de la Garza para la

fiscalía general del Estado.

Y, desde luego, el joven ejecutivo ha externado

a los cuatro vientos las causas, motivos y razones,

por las que no puede ver ni en pintura a su ex rival

electoral.

Vaya dicho en otras palabras ante tan recalcado

rechazo del gobernador del Estado, directo y sin

rodeos: ''lo odia, con odio jarocho'', por lo que

amaga con aplicar el veto.

Sin embargo, grupos de personas que confor-

man el grupo Fundenl, que agrupa variadas orga-

nizaciones de desaparecidos, que ellos sí quieren

a Adrián en la fiscalía.

Por lo que ayer mismo, luego de reunirse para

conmemorar el Día de los Muertos, aprovecharon

para externar su apoyo al ex candidato, pero

donde manda Capitán...

Ah, por cierto, Héctor Gutiérrez de la Garza por

lo visto supo pavimentarle el camino a Adán

Augusto López ahora que se apersonó en el

Congreso del Estado.

Tan es así, que Gutiérrez arribó al recinto de

manera anticipada y dialogó con legisladores de

diversas fracciones para calmar las aguas ante la

llegada del funcionario federal.

Esta mañana si no hay cambios de última hora

comparten el pan y la sal legisladores locales y el

rector de la UANL.

Por lo que vale parar oreja y pelar el ojo para ver

qué es lo que tratan y cómo quedarán al final del

encuentro.

Las dirigencias sindicales del magisterio en

Nuevo León, honraron en sus edificios institu-

cionales, a los miembros de su organización que

fallecieron durante la pandemia y posterior a ella.

Juanjo Gutiérrez en la Sección 50 develó una

placa y pidió un minuto de silencio para recordar

por siempre a quienes sucumbieron ante el malig-

no virus.

Paco Martínez, líder de la Sección 21, hizo lo

propio recordando también a tres distinguidos

miembros del comité directivo que fallecieron:

Abelardo Delgado García, quien fuera Secretario

de Comunicación Social; Daniel Reyes de la

Cerda, Secretario de Previsión y Seguridad Social

y Jorge Cantú Barrera, miembro también de la

Directiva Sindical. Descansen en Paz.

Será el sereno, pero dicen los que dicen que

saben, que  a la policía regia le siguen faltando

elementos para completar el cuidado de las zonas

que le corresponden

Que el asunto es una cuestión recurrente dado el

déficit de mano de obra que no se da en los

árboles y que es el ''coco'' de algunas de las

administraciones por no decir todas.

Y, lo peor del asunto es, que el semillero con que

se cuenta para reforzar las filas policiacas rinde

frutos, pero no es lo que se espera hasta ahora.

Por lo que se vuelve un dolor de cabeza y ni la

promoción para la búsqueda de elementos con

buenos sueldos y prestaciones parecen ser el

atractivo deseado.

Así que por lo pronto, la regia como otras

fuerzas del bien andan haciendo milagros para

cumplir con sus tareas a cuenta gotas y palos de

ciego.
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Lo bueno Lo malo Bla, bla, bla...Lo bueno Lo malo�
Que siguen las pugnas políticas entre

el Estado y el Poder Legislativo

�
"El INE no se toca, López Obrador se

quiere quedar con el árbitro, los jugadores
y el estadio, y no se lo vamos a permitir”

Que tras una restauración profunda, se
encendió de nuevo la Fuente de

Neptuno
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Sin miramientos y ante las quejas

de los vecinos este martes el Alcalde

de Santa Catarina clausuró un nego-

cio rebelde que operaba fuera de la

ley. 

Por lo que las autoridades locales

actuaron y clausuraron el antro lla-

mado Sayulita, que violentaba el

orden lo al existente. 

Y es que después de numerosas

quejas por parte de ciudadanos y de

afectar por años a vecinos de la

Colonia San Humberto y alrede-

dores, el Gobierno de Santa Catarina

llevó a cabo la clausura del establec-

imiento conocido como Sayulita. 

El cierre del lugar, ubicado en una

plaza comercial sobre la Avenida

Clouthier en dicho sector, fue real-

izado luego de constantes reportes

por disturbios y alteración del orden,

así como también por ruido, al

exceder el límite de decibeles permi-

tidos durante la madrugada. 

Por instrucciones del Alcalde Jesús

Nava Rivera, el pasado fin de sem-

ana se llevó a cabo esta medida por

parte de personal de la Secretaría de

Ayuntamiento. 

Las quejas de vecinos hacia dicho

lugar eran constantes ante las peleas

por parte de clientes, en su mayoría

jóvenes, hacia el interior e incluso

exterior del establecimiento(AM). 

Debido a trabajos de recarpeteo

del Municipio de Escobedo, desde

la noche de ayer martes y hoy miér-

coles por la noche se implemen-

tarán cierres parciales en el cruce

de las avenidas Sendero, Colombia

y Laredo, en un horario de las

22:00 a las 5:00 horas.

Estas obras no implican cierres

totales a las vialidades intervenidas,

sino que se trabajarán por tramos y

siempre habrá flujo vehicular.

Las labores para reparar 2 mil 700

metros cuadrados de pavimento

provocarán los cierres parciales en

los carriles de Sendero con direc-

ción a Colombia y Laredo, así

como de la Laredo a Sendero.

Todo esto, en un polígono ubica-

do entre las avenidas Colombia y

Laredo.

Aunque no se suspenderá por

completo la circulación, las labores

y la maquinaria obstruirán difer-

entes tramos y carriles, por lo que

se recomienda a los automovilistas

transitar con precaución por la

zona. 

Estos trabajos se suman a otros en

proceso para mejorar la movilidad

del área.

Por ejemplo, la rehabilitación

también de Sendero, pero con con-

creto hidráulico, en los carriles de

incorporación hacia la Carretera

Colombia y Carretera Laredo, en el

tramo entre Colombia y la Avenida

Barragán.

La primera etapa de esta obra con-

templa la restauración de más de 6

mil 600 metros cuadrados de

calle.(CLR)

Clausura Nava negocio turbio
Es un negocio rebelde que operaba fuera de horario

Cerrarán parcialmente
avenidas en Escobedo

Se iniciaron obras

Gracias al programa de mejoramien-

to de vivienda denominado “Hogar,

Nuevo Hogar”, 48 familias del munici-

pio de Juárez resultaron beneficiadas,

informó el alcalde Francisco Treviño

Cantú.

El Edil estuvo con José Manuel

Valdez, Secretario de Desarrollo Social

y Víctor Cervantes, representante de la

Secretaría se Igualdad e Inclusión del

Gobierno Estatal, y encabezaron un

evento en el Auditorio Municipal,

donde los jefes de las familias benefici-

adas de 16 colonias de Juárez, firmaron

la carta de consentimiento para la obra

y los permisos de construcción.

Treviño Cantú tomó la protesta al

comité representativo del programa

social, que consta de la construcción de

techados, bardas y pisos firmes.

“Esta mañana llevamos, recabamos

las firmas de consentimiento por parte

de beneficiarios del Programa de

Mejoramiento de Vivienda 2022

“Hogar Nuevo Hogar” en el cual el

Gobierno Municipal de Juárez N.L. y

el Gobierno del Estado, a través de la

Secretaría de Igualdad e Inclusión

Nuevo León, beneficiarán a cientos de

familias que no cuentan con piso firme

a tener una vivienda más digna y segu-

ra”, señaló. 

Agregó que también se realizó la

toma de protesta de los integrantes del

Comité de Participación Social el cual

fungirá como enlace entre los ciu-

dadanos beneficiarios y las

Autoridades de Gobierno.

El Presidente Municipal luego visitó

varias colonias para supervisar los tra-

bajos que realizan en las colonias San

Antonio, Arboledas del Parque de

deshierbe y limpieza de los parques y

áreas verdes.

También visitó el Centro

Comunitario América Unida para pres-

enciar las clases de Música y de elabo-

ración de tamarindo, así como de

clases de apoyo escolar que se

imparten completamente gratis en este

centro. 

Más tarde acudió a supervisar los tra-

bajos de desazolve del arroyo que

cruza por las colonias Los Puertos y

Los Anzures, con los cuales evitaran

los encharcamientos e inundaciones

que se presentan en la zona debido a

las lluvias.(IGB)

Benefician a 48 familias de Juárez con “Hogar Nuevo Hogar”

El alcalde Francisco Treviño entregó los apoyos


